



Canada : Il demande la réparation de son téléviseur victime du tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 6 octobre 2008

Insolite

Un fumeur demande justice pour son téléviseur endommagé par la fumée

Un fumeur conscient des effets néfastes du tabac sur sa santé n'aurait jamais cru que le tabac rendrait son téléviseur malade.

Selon le réparateur de la compagnie Sony, la fumée s'est introduite par ces fentes, pour ensuite se loger sur le bloc optique du téléviseur à rétroprojection, l'image est devenue floue, bleutée et jaunie.

C'est la seconde fois que la pièce fait défaut. La première fois, le fabricant l'a remplacée gratuitement, mais aujourd'hui, Sony refuse de payer la note, près de 1000 dollars.

D'après monsieur Allard, le guide de l'utilisateur ne fait pas mention des dangers de la cigarette sur sa télé.

Selon l'Office de la protection du consommateur, le téléviseur doit être réparé gratuitement, car la garantie est toujours en vigueur

[Voir l'article et la vidéo](#)